

Inklusion macht Schule – Wir brauchen Ihre Meinung!

Liebe Mitbürgerin, lieber Mitbürger,

das Parlament hat Sie auch in der zweiten Losrunde ausgelost: Sie können tatsächlich Mitglied der Bürgerversammlung werden!

Melden Sie sich an und treffen Sie rund 24 andere ausgeloste Bürger. Zusammen haben Sie die Gelegenheit, der Politik Ihre Meinung zu sagen zum Thema „**Inklusion macht Schule! Welche Veränderungen brauchen wir im Bildungsbereich, damit Inklusion ein Gewinn für alle wird?**“.

In erst mal **3 Sitzungen** werden Sie zusammen mit den anderen Mitgliedern:

- sich **informieren** (also Experten anhören) (am Samstag, 6. März 2021),
- über Lösungen **diskutieren** (am Samstag, 20. März 2021) und
- **Empfehlungen** an die Politik formulieren (am Samstag, 3. April 2021).

Über eventuelle weitere Sitzungen entscheiden Sie als Gruppe.

Anschließend stellen einige Teilnehmer die von der Bürgerversammlung erarbeiteten Empfehlungen den Politikern vor. Die Politiker erklären dann in einer öffentlichen Sitzung, wie sie die Empfehlungen umsetzen werden. Ein Jahr später wird kontrolliert, ob die Politiker ihre Versprechen gehalten haben. **Der Bürgerdialog kann also direkten Einfluss auf die ostbelgische Politik nehmen!**

Wenn Sie dabei sein wollen, **füllen Sie bitte das beigelegte Formular „Erklärung zur Teilnahme“ aus** und schicken Sie es mir per Post oder E-Mail **bis zum 8. Februar 2021, 12Uhr mittags** zurück. Wenn nicht, melden Sie sich gerne ab, damit wir einen Nachrücker-Kandidat ermitteln können. Falls Sie Fragen oder Bedenken, welcher Art auch immer, haben, zögern Sie nicht, Kontakt mit mir aufzunehmen.

Sobald wir Ihr Formular erhalten haben, senden wir Ihnen in einem weiteren Schreiben das genaue Tagesprogramm für die erste Sitzung, ein Infoblatt, damit Sie sich in das Thema einlesen können und Informationen dazu, wie wir die dann geltenden Sicherheitsmaßnahmen umsetzen werden.

All diese Informationen gelten unter Vorbehalt. Falls die Entwicklung der Corona-Krise uns dazu zwingen sollte, könnte es sein, dass wir die Veranstaltung kurzfristig absagen oder verschieben müssen.

Lassen Sie unsere Politiker wissen, was Sie zum Thema „Inklusion macht Schule“ denken und tragen Sie dazu bei, dass die Einbeziehung von Menschen mit einer Beeinträchtigung in Ostbelgien maßgeblich verbessert wird.

Ich freue mich auf Ihre Teilnahme!

Freundlichen Grüße

Anna Stuers, *Ständige Sekretärin des permanenten Bürgerdialogs in Ostbelgien*